



Information an die Eltern der
Schülerinnen und Schüler der
Schule Lindau

Lindau, 15. Juli 2021

COVID-19 Repetitives Testen an den Schulen Lindau

Liebe Eltern

Die Gesundheitsdirektion des Kantons Zürich ermöglicht seit dem Frühling allen Schülerinnen und Schülern sowie dem Schulpersonal, sich freiwillig auf COVID 19 testen zu lassen. Die Entscheidung über die Teilnahme der Schulen liegt in der Verantwortung der jeweiligen Schulpflege, welche die Umsetzung in Absprache mit den Schulleitungen plant.

Mit dem Leitungszirkular vom 13. Juli 2021 empfiehlt das Volksschulamt den Schulen im Kanton Zürich, sich auf repetitive präventive Tests nach den Sommerferien vorzubereiten.

Auch wir in Lindau bereiten uns vor, dass nach den Sommerferien bei Bedarf und Sinnhaftigkeit solche wöchentlichen Spucktests auf freiwilliger Basis durchgeführt werden können. Sie als Erziehungsberechtigte entscheiden mittels Einreichung einer Einverständniserklärung, ob Ihr Kind getestet werden darf oder nicht.

Die Schulpflege möchte mit der Einführung des Repetitiven Testens nach den Sommerferien erreichen, dass eine erneute Ausbreitung verhindert und der Schulunterricht weiterhin aufrechterhalten werden kann.

Durch die repetitiven Testungen an den Schulen können zuverlässige Ergebnisse erzielt werden. Ziel ist es, angesteckte, aber symptomfreie Personen zu entdecken und dadurch die Verbreitung des Virus zu bremsen. Durch die Tests kann das Risiko von Klassen- oder Schulschliessungen gesenkt werden, sie haben jedoch keine Auswirkung auf die weiterhin geltenden Schutz- und Quarantänemassnahmen.

Vorerst müssen Sie nichts unternehmen. Die dafür notwendige Einverständniserklärung werden Sie mit einem Schreiben der Schule nach den Sommerferien direkt von der Klassenlehrperson Ihres Kindes erhalten. Wir werden bis dahin die Organisation des repetitiven Testens planen, damit wir bei Bedarf möglichst bald nach den Sommerferien damit starten können.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihrer Familie alles Gute und erholsame Sommerferien.

Freundliche Grüsse

SCHULPFLEGE LINDAU

Schulpräsident

Leiterin Bildung und
Soziales

K. Portmann

C. Avino

Weiterführende Informationen zum Ablauf und Durchführung der Tests finden Sie in der Beilage und auf der Webseite des Kantons Zürich:

<https://www.zh.ch/de/gesundheit/coronavirus/testen-in-betrieben-schulen-und-institutionen/informationen-zu-tests-an-schulen.html>